
4 Pièces

93 m²

Réf. 578

1 300 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Era luxury properties vous présente, à proximité des jardins du ranelagh

et de la rue de l'assomption - au 4è étage d'une résidence entretenue

et  de  très  bon  standing,  cet  appartement  de  89m2  traversant,

l'appartement  se  compose  d'une  entré,  un  séjour  et  une  salle  à

manger, deux chambres, une cuisine séparé, une salle de bains, un wc

indépendant, et un dressing. Possibilité d'ouvrir la cuisine sur le séjour.

Pour  avoir  une  troisième  chambre.  Chauffage  collectif  et  eau  chaude

indépendante. Cave en sous sol. Appartement très calme et lumineux,

copropriété de 22 lots (pas de procédure en cours). ...

Era luxury properties presents: near the ranelagh gardens and rue de l'assomption,

on  the  4th  floor  of  a  well-maintained  and  high-standing  residence,  this  93m²

through-apartment.  The  apartment  consists  of  an  entrance  hall,  a  living  room,  a

dining room, two bedrooms, a separate kitchen, a bathroom, an independent toilet,

and  a  walk-in  closet.  Transfering  the  kitchen  to  the  living  room  would  allow  its

owner  to  create  a  third  bedroom.  The  apartment  has  collective  heating  and

independent hot water system within the property. A cellar, located in the basement

is sold with the unit. The apartment ...

ERA MOZART 

28, avenue Mozart - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence
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